
 Газета основана в 1946 году

Четверг, 22 февраля 2024 г.
Газета трудового коллектива Ордена Отечественной
войны I-й степени ОАО «Соликамский магниевый завод»

№ 6 (3732)

С праздником всех Мужчин!

Рабочее место коллектива смены А.Е. СУСЛОВА – у лопаритового хлоратора 
химико-металлургического цеха № 7. Серьёзный, сложный  аппарат, 
«отвечающий» за начало всей технологической цепочки по переработке 
лопаритового сырья. 

Серьёзный мужской  коллектив, отвечающий за стабильное качество 
полуфабриката, из которого будут получены знаменитые и востребованные  
соликамские  пентаоксиды редких элементов!

Замечательным мужчинам СМЗ посвящается весь этот выпуск!

! ЦИТАТА
НОМЕРА:

«Четырнадцатого февраля технологи остановили и 
вывели из работы установку дохлорирования номер 
один, отработавшую свой срок. Приступили к запуску 
новой установки номер два. В час ночи пятнадцатого 
числа  начали  загрузку технических хлоридов.

В настоящее время обновлённый дохлоратор уже 
вышел на необходимый технологический режим.

Отработавшая установка номер один, в свою оче-
редь, выведена в капитальный ремонт. Начаты работы 
по её демонтажу».

Сергей КОВЫНЕВ, 
начальник отделения цех № 7

(вторая полоса) 

Женя, вперёд! 

Магниевик Евгений ЖЕРЕБЦОВ – один из лидеров в 
Гонке дивизионов «Росатома»! 

Это спортивное соревнование для сотрудников Госкор-
порации. Участники – около двадцати тысяч атомщиков, 
студентов профильных вузов и жителей «атомградов»!

 Работники предприятий «Росатома»  вступают в коман-
ды соответствующего дивизиона. Наш – Горнорудный. Цель 
соревнования – привлечение к занятиям физической куль-
турой и спортом, поддержание здорового образа жизни. 

Гонка дивизионов стартовала в феврале и продлится до 
конца июля этого года. 

Работники СМЗ впервые участвуют в этом соревно-
вании. На сегодняшний день промежуточные результаты 
таковы: среди 93 участников одной из команд нашего Гор-
норудного дивизиона третью строчку занимает Евгений Же-
ребцов (цех № 4)! 

Он в числе первых подключился к гонке дивизионов 
«Росатома». Зарегистрировался и начал фиксировать свою 
спортивную активность (беговые тренировки, участие в 
лыжном челлендже, синхронизация пройденных за день 
шагов и так далее), ежедневно набирая «заряды» (баллы). 

Впрочем, для Евгения это – повседневный образ жизни. 
Многие его знают как участника, победителя и призёра за-
водских, городских и краевых соревнований. Верим, что у 
магниевика есть все шансы стать лучшим и в Гонке диви-
зионов! Промежуточные результаты соревнования будут 
публиковаться на официальной странице Совета молодёжи 
СМЗ в «В Контакте». Болеем за наших!

Добавим, 10 самых активных дивизионов выйдут 
в финал и продолжат гонку на «АтомСлёте-2024», 
который пройдёт осенью.

Ольга КРАСНИЦКАЯ
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 ЗАВОДСКАЯ ПАНОРАМА 

Уважаемые магниевики!

Есть стимул «замахнуться» на победу!

Химические технологии сегодня – в тренде!

Смена А.Е. СУСЛОВА – лидер январского этапа Трудовой Вахты по первому 
отделению химико-металлургического цеха № 7.

ОАО «Соликамский магниевый завод» будет готовить 
специалистов в Российском технологическом универ-
ситете МИРЭА

Уважаемые магниевики, ветераны завода, жители Соликамска! 
Поздравляю вас с Днём защитника Отечества!

Это праздник сильных и мужественных людей, тех, кто выполнил служебный долг, и кто сегодня на-
ходится в строю, охраняя мир и спокойствие граждан. Мы гордимся историей страны, стойкостью и силой 
духа участников Великой Отечественной войны, самоотверженностью героев нашего времени.

Я поздравляю с Днём защитника Отечества всех мужчин, солдат и офицеров, а также тех, кто на своих ра-
бочих местах делает все для того, чтобы страна победила. 

Желаю всем нам крепкого здоровья, веры в лучшее, мира, счастья и благополучия! Особые слова благодарно-
сти, конечно, выражаю нашим землякам, которые самоотверженно защищают Родину. В России быть защит-
ником – великая честь. Так было и так будет всегда!

С уважением, 
Генеральный директор ОАО «Соликамский магниевый завод» Руслан ДИМУХАМЕДОВ

Коллектив с «обложки» на-
шей сегодняшней газеты 
– дружный, сплочённый, 

сработавшийся. Как раз один из 
тех, о которых вышестоящие руко-
водители обычно и говорят: «Оплот 
нашего отделения», «Люди, на кото-
рых во всём можно положиться».

Впрочем, у них там – в первом 
отделении цеха семь – практически 
все такие. Слишком уж серьёзный 
это агрегат – лопаритовый хлора-
тор, на котором все они работа-
ют, обслуживание которого ведут. 
Управлять им – целая наука, до-
ступная только настоящим профес-
сионалам. «Самое главное здесь – 
просто внимательно вникать во всё, 
строго соблюдать регламенты ве-
дения процесса, – считает Андрей 
Евгеньевич Суслов, руководитель 

смены. – А профессионализм он со 
временем обязательно придёт». 

О том, какие профессионалы 
трудятся сегодня в смене Сусло-
ва, свидетельствуют факты. В за-
вершившемся только что 2023-м 
году сам мастер (один из самых 
выдающихся старожилов своего 
цеха, между прочим!) был удосто-
ен наивысшего нашего отраслево-
го звания «Почётный металлург 
Министерства промышленности и 
торговли Российской Федерации»! 
А молодые, но опытные рабочие 
– крановщик Илья Караваев и 
печевой по переработке редкоме-
тального сырья Андрей Смагин 
– серебряные призёры конкурса 
профессионального мастерства в 
своих номинациях. Причём, Ан-
дрей – уже вторично. Такой вот у 

них сплав молодости и мастерства! 
«Именно на это мы всегда об-

ращаем  внимание, – продолжает 
мастер. Просто работаем, грамотно 
выполняем свою работу. Специаль-
но за баллами в таблице Трудовых 
Вахт не гоняемся.  

Но раз уж так «получилось», 
что мы в этом сезоне второй раз в 
лидерах (точно так же, как и смена  
А.И. Ёскина, наш ближайший 
соперник), пожалуй, есть повод 
немножко и «специально» поста-
раться – попробовать на итоговую 
победу замахнуться! Ведь кто сей-
час лучше других «пройдёт» фев-
раль, тот и – победитель»!

Ну, что же, успеха смене Сусло-
ва! Как, впрочем, и их соперникам!

На  фото 1-й  полосы (слева 
направо): бригадир печевых Вла-
димир Николаевич Поповцев, пе-
чевые Андрей Сергеевич Смагин, 
Юрий Владимирович Калинин, 
Денис Валерьевич Косенко, ма-
стер Андрей Евгеньевич Суслов, 
крановщик Илья Юрьевич Кара-
ваев, печевой Олег Григорьевич 
Ёскин

Елена БАЖЕНОВА.
Фото автора

Коротко

Евгения НАСЕКИНА,  
директор по кадрам и 
социальной политике. 

 Надо ли ходить  
на выборы? Несомненно!

Каждый из нас – гражда-
нин великой, непобедимой 
России! Выборы Президента 

— главное событие, где решается будущее нашей стра-
ны. И если мы хотим, чтобы наши дети и внуки жили в 
свободной стране, то каждому из нас необходимо испол-
нить свой гражданский долг! 

Из детства я хорошо помню, как раньше мои роди-
тели ходили голосовать. Мы шли туда как на праздник! 
Они давали мне в руки бюллетень и мне нравилось его 
опускать в урну. И вот теперь, когда я выросла, я прихожу 
на все голосования и, как в детстве, у меня возникает то 
же приятное чувство от того, что я сама делаю выбор. 

Личная позиция каждого из нас важна! Поэтому, 
дорогие магниевики, участвуйте в выборах, определите 
путь дальнейшего развития нашей страны, наделив пол-
номочиями кандидата, которому вы доверяете!

Хлоратор лопаритовый, основной агрегат цеха № 7

Вышли на режим
На прошлой неделе в химико-металлурги-

ческом цехе № 7 запущен в работу дохлора-
тор № 2, вышедший из капитального ремон-
та. 

Подробности рассказывает Сергей Алексее-
вич Ковынев, начальник  отделения № 3: «Четы-
рнадцатого февраля технологи остановили и вывели 
из работы установку дохлорирования номер один, 
отработавшую свой срок. Приступили к запуску новой 
установки номер два. В час ночи пятнадцатого числа  
начали  загрузку технических хлоридов.

В настоящее время обновлённый дохлоратор но-
мер два уже вышел на необходимый технологический 
режим.

А отработавшая установка номер один, в свою 
очередь, выведена в капитальный ремонт. Начаты 
работы по её демонтажу». 

Напомним, что установка дохлорирования тех-
нических хлоридов, получаемых с лопаритового хло-
ратора (из отделения № 1) и с участка ректификации 
отделения № 2, представляет собой одну из основных 
производственных единиц  цеха № 7. Наряду с участ-
ками парового гидролиза и ректификации дохлоратор 
участвует в процессе  получения готовой продукции 
подразделения – пентаоксида ниобия и  пентахлори-
да ниобия  очищенного, пентахлорида тантала. 

И точно так же, как и «голова» всей лопаритовой 
цепочки – хлоратор лопаритовый – обе эти установки 
работают в режиме постоянной ежегодной сменяемо-
сти: одна в работе, вторая – в капитальном ремонте. 

Все ремонтные работы традиционно выполня-
ются собственными силами  механо-и энергослужб  
цеха, с участием технологов отделения.

Елена БАЖЕНОВА.
Фото Т. Седолюбовой

Обучение групп ра-
ботников СМЗ в ма-
гистратуре МИРЭА 

планируется по специальности 
«Химическая технология» (про-
филь «Технология редких ме-
таллов»). Договорённость об 
этом достигнута между орга-
низациями в Соликамске. Ин-
формацию о вузе, направле-
ниям и программам обучения, 
аналитической базе представил 
заведующий кафедрой химии 
и технологии редких элемен-
тов, доктор технических наук  
Александр Дьяченко. Он акцен-
тировал внимание на профессиях 
выпускников: создание новых ма-
териалов на основе редких и бла-
городных элементов, производ-
ство редкоземельных металлов 

и сплавов на их основе, инжини-
ринг новых производств редких 
металлов. Важно, что оборудова-
ние лабораторий МИРЭА позво-
ляет проводить не только техно-
логические исследования, но и 
разработку новых и оптимизацию 
существующих технологий для 
редкометалльной отрасли.   

«Мы поддерживаем предложе-
ние университета. С учётом пла-
нов строительства нового разде-
лительного производства, а также 
задач кадрового обеспечения дей-
ствующих производств СМЗ, нам 
необходимы высококвалифици-
рованные специалисты в области 
химии и технологии редкоземель-
ных металлов и их соединений, 
гидрометаллургии редких метал-
лов и так далее. 

«Очень важно, что обучение в 
магистратуре предполагается раз-
бить на два этапа: первый – обу-
чение в Москве, а второй – без 
отрыва от производства», –  отме-
тил генеральный директор СМЗ  
Руслан Димухамедов.

Первую группу планируется 
направить на обучение в маги-
стратуру уже в 2024 году.

Пресс-служба ОАО «СМЗ»
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 КРУПНЫМ ПЛАНОМ 

В каждом новом старте – драйв!

И принц, и Пушкин, и арбуз…

В копилке достижений магниевика Виктора БОРОЗДИНА – очередной всероссийский 
забег, в этот раз в онлайн-формате.

В пятницу, 16-го февраля, состоялся второй тур Кубка 
завода по интеллектуальным играм.

Сила, мужество, выносливость 
– те качества, о которых хо-
чется говорить в преддверии 

Дня защитника Отечества. И все они в 
полной мере относятся к Виктору Бороз-
дину, водителю цеха №11. За его плеча-
ми уже не один десяток марафонов.

В этот раз он заявился на онлайн-за-
бег «Марафон имени В.В. Жиринов-
ского». Пробежать можно было в лю-
бое время суток из любой точки нашей 
страны, что и сделал наш легкоатлет. 
Дистанцию выбрал максимальную и 
комфортную для себя – десять киломе-
тров. Местом для бега стал живопис-
ный сосновый бор в Дубраве. «Была 
уже поздняя осень, ноябрь, конечно, 
прохладно, – вспоминает спортсмен. 
– Тем не менее, пробежал в удоволь-
ствие! На отметке десять километров 
выключил таймер и продолжил бег». 
Уже после все данные – маршрут, ско-
рость, время (44 минуты и 21 секунда) – 
отправил в оргкомитет. Награда пришла 
уже в этом году – уникальная медаль с 

символикой партии и портретом В.В. 
Жириновского. «Тренировка получи-
лась для меня отличная, но всё-таки ин-
тереснее, когда соревнования проходят, 
так скажем, «вживую», – признаётся 
Виктор. – Это и массовость, и шикар-
ная спортивная атмосфера, и поддерж-
ка болельщиков. Сразу вспоминается 
юбилейный московский марафон в про-
шлом году. Несмотря на сентябрь, уже в 
девять утра было очень жарко. 42 кило-
метра – бежишь почти четыре часа. Но 
зато энергетика вокруг потрясающая!» 

А вообще, к беговым марафонским 
дистанциям Виктор Бороздин пришёл 
не сразу. В основном в приоритете 
всегда были лыжи, профессионально 
бегом занялся около десяти лет назад. 
Начинал с пяти километров, потом по-
корились и десять, и двадцать, наконец, 
решил попробовать сорок. Пробежал 
марафон сначала в Перми, потом – в 
Москве: «За много лет уже выработа-
лась своя техника. На дистанции ори-
ентируешься на пульс, своё состояние, 

подбираешь скорость, главное, чтоб всё 
время бежать, а не идти. Так что десять 
километров – для меня теперь это толь-
ко тренировка.»

Лыжные гонки магниевик старается 
тоже не пропускать. В марте ежегодно 
ездит на закрытие сезона в Чусовой. 
Там проходит марафон под названием 
«Настоящий мужик». Особенно запом-
нился он в прошлом году: «С погодой 
тогда не повезло: накануне и в день со-
ревнований шёл дождь. Вышли мы на 
старт, естественно, на лыжах, а вокруг – 
лужи. Но всё равно все поехали. Обыч-
но 50 километров бежали за три часа, а 
тут и в четыре не уложились. К концу 
дистанции чуть не покачивало. Наде-
юсь, в этом году март ещё будет снеж-
ным, так что уже зарегистрировался на 
участие.»      

Планы на новый беговой сезон у 
Виктора тоже есть. В мае – съездить в 
Казань, поучаствовать в ежегодном за-
беге в Перми, а летом – попробовать 
пробежать уже ночной марафон «Белые 

ночи» в Санкт-Петербурге. Словом, 
везде хочется успеть. Пожелаем наше-
му спортсмену успеха, здоровья и поко-
рения новых вершин!

Ольга КРАСНИЦКАЯ. 
Фото предоставлено 

Виктором Бороздиным.

В этот раз встреча проходила в 
нашем корпоративном музее 
– тесновато немного, но зато 

очень тепло! Одиннадцать команд-у-
частников: к привычному списку доба-
вились умники и умницы цеха контроля 
продукции «Десяточка», и уже второй 
раз – «Молодёжка» и «Копеечка» (цех 
электролиза магния). 

Начался тур со всеми любимого 
«Что? Где? Когда?». Это и проверка зна-
ний, логики и, как ни удивительно, уме-
ния читать вопросы. Тридцать вопросов 
и полтора часа напряжённой мозговой 
деятельности. Скажу я вам –  огромное 
удовольствие ведущему находиться на-
против экрана: за минуту видишь, как в 
глазах игроков рождается ответ. Как от 
напряжённых бровей-домиком лоб зна-
токов разглаживается, брови довольно 
выгибаются дугой и появляется побед-
ная улыбка – чистый кайф! Но справед-

ливости ради, отмечу, нередко эта улыб-
ка: «А! Вот оно что!», появлялась лишь 
после озвучивания ответа. Именно для 
этих эмоций люди и приходят на игру! 
Взять вопрос, согласитесь – это прият-
ное удовольствие!

Хочу отметить команды, которые  эту 
эмоцию испытывали в гордом одиноче-
стве. Команда  «7777» химико-метал-
лургического цеха единственная  отве-
тила правильно на вопрос: «Подписывая 
трёхлетний контракт с нападающим 
Джузеппе Рейна представители ФК «Ар-
миния» согласились с требованием фут-
болиста строить ему ежегодно новый 
дом. Почему Джузеппе был не очень рад 
выполнению своего требования?». 

И в самое сердце поразили знато-
ки РМЦ «Монолит», которые решили 
сложную ситуацию с проблемами прин-
ца Уильяма. Молодцы! А лидеры – не 
смогли! 

В итоге в игре ЧГК первое 
место (результат 23 балла) 

завоевала команда  
«Драйверы» (заводоуправление). 
На втором месте (19 баллов) – 

«Всегда первые» (цех №1),  
замыкают призовую  

тройку – «7777» 
(тоже 19 баллов).

Во второй, кнопочной игре – «Со-
ликамский квизбол» – нервы у игроков 
натянуты были – звенели! Нужно было 
по пересказу в прозе узнать известное 
стихотворение. Объявление задания, 
правда, дикого восторга не вызвало – 
но угадывали знатоки стихи букваль-
но по двум первым предложениям! Ни 
одну заготовку до середины даже не 
дочитывала! Тайные ценители поэзии 

собрались, одним словом! Кнопку напе-
регонки жали. И всего один только раз 
ошиблись, но зато –  в финале, в бою за 
первое место. 

Ждём заводских знатоков на третьем, 
весеннем, туре! Возможно, будет слож-
но, но точно – будет интересно!

Ирина ВЕРЛЕВСКАЯ.
Фото Е. Баженовой

Кстати, поздравляем заводскую 
команду  знатоков с победой в пер-
венстве города по интеллектуаль-
ным играм!

Первый в этом  году городской 
тур знатоков состоялся в про-
шлые выходные.

Ирина Верлевская, капитан, 
Василина Григорьева и Александр 
Оносов (цех № 1), Юрий Собянин 

(цех № 24) и Денис Разжигаев (цех 
№ 1), вы – самые эрудированные и  

сообразительные!  
Так держать!Ну, просто «слышен» «скрип» мозгов!

«Коварный» кнопочный квизбол

И всего минута на размышление

Поздравляем призёров  
«Соликамского квизбола»:  
1 место – «Всегда первые»,  

2 место – «РиЧ»,  
3 место – «Молодёжка».
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Настоящая ручная работа! 

«Я участвую в классе «Монстры»

Все эти замечательные изделия из кожи – сумочки, 
ремни, кошельки и прочие галантерейные 
аксессуары – созданы фантазией и умелыми 
руками заводчанина Юрия ШИПУЛИНА.

А знаете ли вы, что у нас на заводе работает чемпион России (да ещё и 
неоднократный!) по автозвуку!?

Свой трудовой путь на 
предприятии – в элек-
трослужбе цеха № 1 – 

молодой специалист ещё только 
начинает. Параллельно продолжает 
учёбу в колледже. А теперь вот ещё 
и творчеством заниматься время на-
ходит. А с чего и как всё началось? 

«Случайно, как, наверно, и вся-
кое другое увлечение, – рассказыва-
ет сам умелец. – В четырнадцать лет 
получил я первую свою банковскую 
карточку и через день благополучно 
её потерял.

«В кошельке такие вещи надо 
носить, его потерять сложней», – 
сделал мне «назидание» отец. Лад-

но, сходил я купил кошелёк. И опять 
критика: «Только посмотри, какой 
он грубый, неудобный!». Ну, да, 
действительно… 

Походил ещё по магазинам. Нет, 
всё не то. Глаза-то у меня теперь 
уже «открылись», и требований 
оказалось хоть отбавляй: надо , что-
бы и удобно, функционально было, 
и чтобы кожа изделия была мягкой, 
эластичной. Да чтобы ещё и смо-
трелось красиво – не абы как по-ку-
старному. Ну, получается, видно, и 
вправду легче самому сделать то, 
что надо! Вот и взял я тогда отцов-
скую же (!) старую кожаную куртку. 
Посмотрел обучающее видео и – за 
дело.

После этого ещё одну модельку 
освоил, ещё. Так и пошло. Начал 
кожу покупать, экспериментировать, 
творить. Где методом проб и оши-
бок, где по видео, по интернету!». 

А первое признание к молодому 
умельцу именно от заводчан при-
шло. Увидели лаборанты – коллеги 
его мамы Ольги Валентиновны Ши-
пулиной красивый кожаный брасле-
тик на её руке, сделали заказ. 

«Так я увидел в своём увлечении 
ещё и перспективу заработка, – улы-
бается Юрий. – И в самом деле, ку-
пить у нас в городе по-настоящему 

качественную вещь, которая и все 
ваши потребности закроет, да ещё 
и окупит себя на долгой дистанции, 
прослужит не один десяток лет, 
по-прежнему непросто. А я шью 
только из хорошей кожи, вручную, 
специальным седельным швом. Он, 
в отличие от машинного, позволя-
ет контролировать силу сжатия и 
затяжки, делает изделие прочным 
и надёжным. Технические устрой-
ства использую только для установ-
ки фурнитуры, нанесения каких-то 
украшений».

В основном, среди заказчиков 
мастера – женщины, которые хо-
тели бы порадовать по-настояще-
му качественным подарком своего 
мужа, родственника, коллегу. «Об-
ращайтесь, я всегда открыт любому 
вашему пожеланию», – приглашает 
умелец.

Впрочем, награды евро-
пейского уровня (турнир 
«АМТ-Евразия») в копил-

ке этого увлечённого человека тоже 
есть. Не говоря уже о краевых и про-
чих «региональных». 

«А там порой знаете, сколько 
участников бывает? – рассказывает 
он. – По двести с лишним машин в 
финале соревнуется».

Своим необычным увлечением 
Александр ЧЕРНОВ, слесарь по 
ремонту электрооборудования цеха 
№ 7, заболел семь лет назад.

«Хотя музыку, – говорит, – лю-
бил всегда. Самую разную. И жела-
тельно, – погромче!».

Оказалось, таких же единомыш-
ленников у него в городе тоже пре-

достаточно. Стали вместе «тусо-
ваться», участвовать в фестивалях. 
«Когда в первый раз – в шестнадца-
том году – вышел посоревноваться с 
другими (а это тут же у нас, в Со-
ликамске, точнее, в березниковском 
аэропорту дело было), саб-буфер у 
меня ещё совсем маленький, слабый 
был», – вспоминает чемпион. И по-
ясняет уже житейским языком – для 
непосвящённых: «Это колонка та-
кая, которая бахает-бухает, создаёт 
звуковую волну». 

Ну, теперь-то, по прошествии 
лет, когда объезжено столько горо-
дов и покорено множество звуковых 
вершин, понятно, что и всё авто-зву-
ковое оборудование на его конкурс-
ной машинке, тоже теперь только 

самое высококачественное!? 
«Да, для любителя – неплохое, 

– скромничает этот увлечённый за-
водчанин. – В общей сложности, 
уже больше миллиона ушло.

Я участвую в классах звуково-
го давления «Монстры», «Бассрей 
149,99 децибел», и «Фронт без огра-
ничений». А самый мощный класс 
(но это уже для профессионалов) у 
нас считается «Экстрим». 

Ой-ой-ой! Да как же родные-то 
такого оглушающего «экстремала» 
выдерживают?! «А они уже давно 
привыкли, – улыбается Александр. 
– Понимают, что это – мой мир!».

Елена БАЖЕНОВА.
Фото автора и предоставлены самими героями

Две команды – две победы
Городской Фестиваль ВФСК ГТО среди тру-

довых коллективов прошёл 16 февраля на базе 
физкультурно-оздоровительного центра.

От нашего завода в мероприятии приняли участие 
две команды. Магниевики показали свою физиче-
скую подготовку в подтягивании, отжимании, прыжке 
в длину и ещё  многое другое. По результатам сорев-
нований обе наши команды заняли первое место!

Поздравляем с триумфом Евгения Жеребцова (цех 
хлоропроизводных), Олесю Пашневскую (ремонт-
но-строительный цех), Дмитрия Сенокосова, Елену 
Шепулёву, Романа Федосеева, Кирилла Долгина (все 
из цеха электролиза магния), Кристину Ширёву (цех 
контроля качества продукции), Сергея Долотовских, 
Виталия Мельникова (оба из химико-металлургиче-
ского цеха)!

Первые в городе
Совет молодёжи СМЗ занял призовое пер-

вое место в городских военно-патриотических 
соревнованиях!

Мероприятие в зачёт годовой рейтинговой про-
граммы «Время молодых» проводилось в Соликам-
ском городском округе  в минувшие выходные.

Наше предприятие представляли Сергей Башуров, 
Максим Журавлёв (оба из цеха КИПиА), Юрий Шипулин, 
Павел Мазунин, Данил Мальцев (все трое из цеха элек-
тролиза магния). Молодые магниевики показали свои 
знания в сборке-разборке автомата, собрали рюкзак 
военнослужащего, продемонстрировали умения в ока-
зании первой помощи и других настоящих мужских 
«искусствах».

Тамара СЕДОЛЮБОВА.
Фото автора

Выражаем сердечную благодарность всем раз-
делившим с нами горечь утраты нашего дорого-
го мужа, отца, дедушки, прадедушки НИКОНОВА  
Александра Владимировича! Спасибо руководству и 
работникам завода, особенно наших родных цехов № 
16 и № 3, коллегам и друзьям.

Жена, дети, внуки, правнуки


